

Banda CimaFunk llevará ritmo de Cuba a evento musical en Australia



Banda cubana CimaFunk

La Habana, 20 oct (RHC) La banda cubana CimaFunk llevará el sonido del funk hasta WomAdelaide, festival al aire libre con sede en Australia, que acogerá a músicos de todos los continentes del 10 al 13 de marzo de 2023.

De acuerdo con el cartel del evento, la agrupación caribeña nominada a los premios Grammy en la categoría Latin Rock/Alternative destaca entre los invitados foráneos procedentes de Estados Unidos, Canadá, México, el Reino Unido, Francia, Italia, Pakistán y Belice.

A través de sus plataformas digitales, el líder y vocalista, Erick Iglesias, hizo pública la convocatoria al evento, que lo catalogó como «una de las estrellas más emocionantes en el espacio de la música en su continente al ofrecer una mezcla audaz de funk y ritmos cubanos, fundida con estilos de África y Estados Unidos.»

La sensación CimaFunk está redefiniendo la identidad afrolatina y la fusión de culturas negras, según los organizadores del certamen que, desde 1992, abarca los predios de la designada Ciudad de la Música por la Unesco para celebrar la diversidad sonora a nivel mundial, al tiempo que engloba una rica variedad de iniciativas artísticas.

Dentro y fuera de Cuba, la agrupación obtiene elogios de la crítica y el aplauso del público por su calidad sonora, así como las exitosas colaboraciones con artistas ya consagrados de la isla como la Diva del Buena Vista Social Club, Omara Portuondo, la Orquesta Aragón y el aclamado pianista Chucho Valdés. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/302436-banda-cimafunk-llevara-ritmo-de-cuba-a-evento-musical-en-australia>



Radio Habana Cuba